



# Junaeb entrega casi el 50% de los computadores a estudiantes

La institución ha desplegado la iniciativa Beca TIC en ocho de las nueve comunas de la región.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

La región de Antofagasta registra casi un 50% de avance en la entrega de computadores a estudiantes de séptimo básico por parte de la Junaeb.

La iniciativa, enmarcada dentro del programa Beca de Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC), la que consiste en proveer a la o el estudiante beneficiario de un set de herramientas TIC para el estudio que corresponden a un notebook o su equivalente con softwares, información o contenido digitalizado y conectividad a internet móvil por un año, tiene como propósito fortalecer las competencias tecnológicas de los estudiantes y disminuir la brecha digital.

Cabe señalar que en la región la entrega de los equipos inició hace dos semanas y en total se darán 5.900 equipos.

Es así como en Taltal se entregaron 199 equi-

pos, mientras que en Mejillones 251.

En la Provincia de El Loa se distribuyeron 1.918 notebooks, divididos en: 1.761 (Calama); 3 (Ollagüe); y 154 (San Pedro de Atacama). Además de otros 31 para Sierra Gorda.

En tanto, en Tocopilla la entrega de los computadores inició esta semana y se han entregado 351 computadores a estudiantes de séptimo básico.

“La entrega de estos computadores totaliza casi el 50 por ciento de la meta regional, restando solo la comuna de Antofagasta, la que retomaremos posterior a las vacaciones de invierno”, dijo la directora regional de Junaeb Antofagasta, Nelli Miranda.

Además, señaló que “este proceso que ha sido muy expedito, los apoderados, los papás, las mamás y los alumnos han valorado el hecho que en menos de cinco minutos ya tienen el computador en sus manos, un equipo moderno, con un hard-



ESTA SEMANA INICIÓ LA ENTREGA DE LOS COMPUTADORES EN TOCOPILLA.

ware de alto nivel, con garantía de 14 meses e internet móvil por un año”.

En tanto, Rachel Cortés Cortés, delegada presidencial provincial de Tocopilla, expresó que “estamos muy contentos con esta entrega de computadores, sobre todo para la

población de niños, niñas y adolescentes de Tocopilla, y posteriormente en María Elena, a propósito de este importante beneficio que entrega el Ministerio de Educación a través de la Junaeb para cada uno de los estudiantes, que viene a ser un tre-

mendo aporte en materias académicas y también en desarrollo personal”.

Por último, en María Elena se entregaron 55 computadores a estudiantes de séptimo básico de dicha comuna. 🌟

CEDIDA